

Spargelzeit im Markgräfler Land

Dienstag, 23. April 2024

„Spargel“ aus dem Boden des Markgräflerlandes

Als kleiner Spargelsetzling habe ich auf dem idyllisch in der Rheinebene gelegenen Spargelfeld der Bohrer tief in der Erde den Winter verbracht. Im herannahenden Frühling werde ich von den erfahrenen Feldarbeitern, die alle Jahre wieder auf den Bohrerhof kommen, sanft aus meinem Winterschlaf geweckt. Vorsichtig tragen sie mit einer Fräse die Storzen über meinem Kopf ab und lockern die Erde um mich herum. Danach bilden sie einen Spargeldamm als neues Zuhause für mich und die anderen Jungpflanzen. Damit die ganze Kraft der Sonne bis zu mir ins Erdreich durchdringen kann, legen die Spargelhelfer sorgfältig eine schwarze Folie über den Damm. Sobald die Sonnenwärme ansteigt, wird die Folie über mir auf die weiße Seite, die weniger Hitze aufnimmt, gewendet. In der lockeren und humushaltigen Erde des Markgräflerlandes fühle ich mich sehr wohl und kann mich herrlich entfalten.

Reiseplan

Fahrt über Neustadt – durchs Höllental – Freiburg nach Bad Krozingen-Hartheim – hier wird Ihnen ein 3-Gang-Spargelmenü im Bohrerhof serviert – anschl. können Sie von der Besuchertribüne in die Produktion (sortieren, verpacken) schauen und einen Infofilm ansehen und Möglichkeit zum Einkauf im Landmarkt – anschl. nach Fahrt in die Fauststadt Staufen – Aufenthalt in der Stadtmittle, Kaffeepause – danach treten wir die Heimreise an

Fahrpreis: € 76,- pro Person für Busfahrt, Spargelmenü

